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                                                                                                                   AL SIG. SINDACO  

                                                                                                                         DEL COMUNE DI CESENATICO (FC) 

 

 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA DEL COMITATO DI ZONA VILLALTA – BORELLA 

N° 3 DEL 05 GIUGNO 2012 

 
 

IL GIORNO 05 GIUGNO 2012 ALLE ORE 21.00 PRESSO LA SALETTA PARROCCHIALE DI VILLALTA SI E’ 

TENUTA LA TERZA ASSEMBLEA DEL COMITATO DI ZONA VILLALTA – BORELLA. LA SEDUTA E’ 

PUBBLICA. 
 

 

SONO PRESENTI ALL’ASSEMBLEA I SEGUENTI COMPONENTI DEL COMITATO: 

Umberto Cestelli (Presidente) 

Denis Modigliani (Vice) 

Lorena Sacchetti 

Giuseppe Angelini 

Roberto Rossi 

Michela Fucci 

Agostino Nicolini 

Daniela Casadei 

Domenico Nunziatini 

Marco Fucci 
 

ASSENTI:  

Delfo Fanti 
 

INOLTRE SONO PRESENTI IN QUALITA’ DI AUDITORI DUE CITTADINI. 
  

Redige il presente verbale il consigliere Lorena Sacchetti (Segretario) coadiuvata dal Sig. Umberto Cestelli 

(Presidente) 
 

PRESO ATTO DELLE PRESENZE IL PRESIDENTE DICHIARA APERTI I LAVORI. 

 

PRIMA DI AFFRONTARE L’O.D.G VIENE POSTO DA TUTTI I PRESENTI CON DIRITTO DI PAROLA IL 

PROBLEMA RIGUARDO LE ASSENZE DEL CONSIGLIERE DELFO FANTI, IL QUALE NONOSTANTE SIA 

SEMPRE STATO AVVERTITO DAL PRESIDENTE TRAMITE SMS E E-MAIL CON LARGO ANTICIPO DELLO 

SVOLGIMENTO DELLE RIUNIONI, NON SI E’ MAI PRESENTATO E MAI HA FORNITO SPIEGAZIONI 

RIGUARDO LE SUE ASSENZE,. ALL’UNANIMITA’ I COMPONENTI DEL COMITATO DELEGANO IL SIG. 

UMBERTO CESTELLI IN QUALITA’ DI PRESIDENTE  DI  CONTATTARE IL SIG. DELFO FANTI PER 

CHIEDERGLI SPIEGAZIONI A RIGUARDO. 

 

SUCCESSIVAMENTE IL SIG. DENIS MODIGLIANI, VICE PRESIDENTE DI QUESTO COMITATO CHIEDE 

PAROLA ABDUCENDO UNA PROBLEMATICA A SUO AVVISO DI INTERESSE PRIORITARIO RISPETTO 

ALL’ O.D.G., DISTRIBUISCE E SUCCESSIVAMENTE LEGGE A TUTTI I COMPONENTI DEL COMITATO UN 

DOCUMENTO SOTTOSCRITTO DA LUI STESSO CON OGGETTO: “INTERVENTO DEL VICE PRESIDENTE 

DEL COMITATO DI VILLALTA – BORELLA” CHE ALLEGO 



 
 



 

 

CON RIFERIMENTO ALLA SOPRACITATA LETTERA DEL VICE PRESIDENTE SI APRE ALL’INTERNO 

DELL’ ASSEMBLEA UNA IMMEDIATA DISCUSSIONE: PREMESSO CHE TUTTI I CONSIGLIERI E IL 

PRESIDENTE RIMANGONO LETTERALMENTE “A BOCCA APERTA”, NON RIUSCENDO A 

COMPRENDERE LE REALI MOTIVAZIONI CHE HANNO PORTATO IL VICE PRESIDENTE A SCRIVERE  

QUESTA MISSIVA, CHIEDONO SPIEGAZIONI A RIGUARDO. 

PRENDE LA PAROLA IL VICE PRESIDENTE SPIEGANDO CHE DURANTE L’ASSEMBLEA PUBBLICA DEL 

29 MAGGIO 2012, A SUO AVVISO IL PRESIDENTE DEL COMITATO NELLA PERSONA DEL SIG. UMBERTO 

CESTELLI, RISPONDENDO AD ALCUNE PROBLEMATICHE AVANZATE DAI CITTADINI PRESENTI 

AVREBBE USATO PAROLE A NOME E PER CONTO DEL COMITATO SENZA PREVENTIVAMENTE ESSERSI 

CONSULTATO CON ESSO. 

DOVEROSA E’ LA RISPOSTA DEL PRESIDENTE CHE SUFFRAGATO DA TUTTI I CONSIGLIERI ESCLUSO 

LA CONSIGLIERA MICHELA FUCCI CHE CONDIVIDE LA POSIZIONE DEL VICE PRESIDENTE, SPIEGA AL 

VICE PRESIDENTE CHE LE PAROLE USATE DURANTE L’ASSEMBLEA DEL 29 MAGGIO ERANO PAROLE 

USATE ESCLUSIVAMENTE A TITOLO PERSONALE IN QUANTO PRIMA DI ESSERE PRESIDENTE DI 

QUESTO COMITATO IL SIG UMBERTO CESTELLI E’ CITTADINO RESIDENTE IN VILLALTA, QUINDI LE 

ESTERNAZIONI DEL TIPO: “IO PENSO CHE TAL PROBLEMA SIA CONDIVISIBILE” OPPURE “MI 

ADOPERERO’ PERCHE’ LA TAL PROBLEMATICA SI POSSA RISOLVERE IN QUANTO GRAVA ANCHE SU 

DI ME ESSENDO RESIDENTE VICINO A LEI” SONO ESTERNAZIONI DI CARATTERE PERSONALE E 

QUINDI LECITE E LEGITTIME. IL SIG. UMBERTO CESTELLI IN QUALITA’ DI PRESIDENTE, QUINDI 

GARANTE PER ANTONOMASIA DI QUESTO COMITATO MAI SI E’ PERMESSO E MAI SI PERMETTEREBBE 

DI PROPORRE SOLUZIONI E/O  PROPRIE IDEE AI CITTADINI SENZA PRIMA AVERLE DISCUSSE E MESSE 

AL VOTO ALL’INTERNO DEL COMITATO STESSO INSERENDOLE NEGLI O.D.G. 

 

SPERANDO CHE IL MALINTESO (SOLO COSI’ SI PUO’ APOSTROFARE) SIA STATO CHIARITO E 

RIPRENDENDO LE PAROLE DEL CONSIGLIERE VICE PRESIDENTE, CHE NON VOLEVA POLEMIZZARE 

MA BENSI’ CHIARIRE CON FINALITA’ COSTRUTTIVE QUELLO CHE SECONDO LUI ERA ACCADUTO, 

L’ASSEMBLEA PASSA AD ESAMINARE L’O.D.G. 

 

1) PUNTO 1 DELLA LETTERA DEL SIG. MOSCHINI, VIENE PRESA IN VISIONE DALL’ASSEMBLEA LA 

RICHIESTA DI POTER AVERE UNO SPAZIO DI AGGREGAZIONE PER GIOVANI E ANZIANI: 

PROPOSTA VOTATA CON PARERE POSITIVO ALL’UNANIMITA’. MA DATO CHE GLI SPAZI 

IDONEI PER FAVORIRE QUESTA INIZIATIVA AL MOMENTO RISULTANO NON ESSERCI, 

L’ASSEMBLEA RITIENE DI INSERIRE QUESTA RICHIESTA ALL’INTERNO DI UN PROGETTO PIU’ 

AMPIO E AMBIZIOSO CHE QUESTO COMITATO CERCHERA’ DI PORTARE A TERMINE ENTRO LA 

FINE DEL PROPRIO MANDATO. 

2) PUNTO 2 DELLA LETTERA DEL SIG. MOSCHINI, RICHIESTA PER LA REALIZZAZIONE DI 

UN’AREA “VERDE” ATTREZZATA. RICHIESTA VOTATA CON PARERE POSITIVO 

ALL’UNANIMITA’, MA IL COMITATO RITIENE CHE SUDDETTA RICHIESTA POSSA ESSERE 

MESSA IN OPERA ALL’INTERNO DEL  PROGETTO PIU’ AMPIO SOPRACITATO. 

3) PROBLEMATICA ACQUISITA DURANTE L’ASSEMBLEA PUBBLICA; RICHIESTA PARCHEGGI SIA 

NELLA ZONA CENTRALE DELLA FRAZIONE SIA LUNGO LA VIA DI CESENATICO. IL COMITATO 

RITIENE ALL’UNANIMITA’ DI CONSIDERARE QUESTO ARGOMENTO DI PRIORITA’ ASSOLUTA 

IN QUANTO GLI ABITANTI DELLA FRAZIONE VIVONO QUESTO PROBLEMA IN MODO MOLTO 

SENTITO. A TAL RIGUARDO VIENE DISCUSSA LA PROPOSTA DI CHIEDERE 

ALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE LA POSSIBILITA’ DI INSERIRE UN SENSO UNICO NELLA  

VIA CADUTI DI TUTTE LE GUERRE E VIA XXV APRILE PER POTER CREARE NELLO SPAZIO 

ADIACENTE AL GIARDINO PUBBLICO UNO SPAZIO IDONEO AL PARCHEGGIO DI VEICOLI, 

MENTRE PER QUANTO RIGUARDA LA VIA DI CESENATICO (ALTEZZA POSTE) VIENE PRESA IN 

CONSIDERAZIONE LA POSSIBILITA’ DELLO SPOSTAMENTO DI ALCUNI CASSONETTI IN MODO 

TALE DA POTER ANCHE IN QUESTA ZONA DELLA FRAZIONE CREARE QUALCHE POSTO 

AUTO. DOPO AVER VOTATO ALL’UNANIMITA’ QUESTE DUE PROPOSTE IL COMITATO 

RICHIEDE L’INTERVENTO DEGLI ASSESSORI PREPOSTI. 



4) MESSA IN SICUREZZA DELLA VIA SBARRA DELLA VIA CARLONA E DELLA VIA CANTALUPO. A 

TAL PROPOSITO ALL’UNANIMITA’ IL COMITATO CHIEDE L’INTERVENTO DEGLI ASSESSORI 

PREPOSTI.  

5) PRESENZA PIU’ ASSIDUA SUL TERRITORIO DELLE FORZE DELL’ORDINE COME DETERRENTE E 

A CONTRASTO DEL NOTEVOLE AUMENTO DI FURTI IN APPARTAMENTO NELLE FRAZIONI. A 

TAL PROPOSITO IL COMITATO VOTA ALL’UNANIMITA’ TALE RICHIESTA DEI CITTADINI E 

CHIAMA IN CAUSA L’INTERVENTO ALL’ASSESSORE GIOVANNINO FATTORI PER UN 

CONFRONTO. 

6) PROPOSTA DEL PRESIDENTE SULLA DIVISIONE DEI COMPITI ALL’INTERNO DEL COMITATO 

STESSO. ISTITUZIONE COMMISSIONI INTERNE. 

PER SNELLIRE IL LAVORO DEL COMITATO, VIENE VOTATA ALL’UNANIMITA’ LA PROPOSTA 

DEL PRESIDENTE RIGUARDO L’ISTITUZIONE DI DUE COMMISSIONI INTERNE AL COMITATO 

STESSO, DENOMINATE “COMMISSIONE SEGNALAZIONI” E “COMMISSIONE PER 

L’ESPANSIONE” LA PRIMA COMPOSTA DAL CONSIGLIERE GIUSEPPE ANGELINI E DAL VICE 

PRESIDENTE DENIS MODIGLIANI, LA SECONDA DAI CONSIGLIERI MARCO FUCCI, AGOSTINO 

NICOLINI E DAL PRESIDENTE UMBERTO CESTELLI. 

TALI COMMISSIONI AVRANNO LA POSSIBILITA’ DI LAVORARE IN AUTONOMIA, RIUNENDOSI 

SEPARATAMENTE IN QUALSIASI OCCASIONE SIA RITENUTO UTILE, PREVIO INFORMARE IL 

PRESIDENTE DEL COMITATO IL QUALE INSERIRA’ IL LAVORO SVOLTO DA TALE 

COMMISSIONE ALL’INTERNO DEL SUCCESSIVO O.D.G. 

    

 

Villalta, 05-06-2012  

 

 

 

                        Il Presidente                                                      Il Consigliere (Segretario) 

                    Umberto Cestelli                               Lorena Sacchetti 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 
 

 

 

 

 


